



## Ein Herzbube mischt die Königsalm auf

Für jede Menge Stimmung und gute Laune auf der Königsalm in Nieste sorgte gestern Wolfgang Schwalm von den Wildecker Herzbuben. Rund 70 Gäste waren zum Frühlingfest gekommen, um den korpulenten Volksmusiker in Aktion zu erle-

ben. Neben dem Herzbuben-Programm, bei dem natürlich bekannte Hits wie „Herzlein“ und „Hallo Frau Nachbarin“ nicht fehlen durften, präsentierte er auch Schlager und Oldies anderer Stars, wie „Michaela“ und „Aber dich gibt's

nur einmal für mich“. Außerdem hatte er bei seinem Soloauftritt auf der Alm seine Trompete dabei, auf der er schwungvolle Melodien sowie ein Medley der bekanntesten Trompetenstücke der vergangenen 50 Jahre spielte. Immer wieder

stimmten seine Fans bei den Liedern ein oder klatschten im Takt der Musik mit – Schunkeln inklusive. Außerdem stand der Künstler zwischendurch für Autogrammwünsche und Fotos zur Verfügung. (pth)

Foto: T.Hartung